



## ENFOQUE EN TASAS

# Peso mexicano se recupera tras datos de inflación en EU

VALERIA LÓPEZ

vlopez@elfinanciero.com.mx

Luego del dato de inflación en Estados Unidos, que se redujo a 7.1 por ciento en noviembre, la moneda estadounidense se debilitó, dando paso a un comportamiento positivo para el peso mexicano.

Después de dos jornadas consecutivas a la baja, el tipo de cambio cerró en 19.5694 pesos dólar este martes, con lo que representó una apreciación de 1.06 por ciento, equivalente a 20.93 centavos, con respecto a cierre del viernes pasado, de acuerdo con los registros del Banco de México.

Especialistas económicos de OctaFX, detallaron que, “el peso mexicano se fortaleció este martes en su cotización frente al dólar estadounidense, en medio de un mayor apetito por el riesgo y una debilidad generalizada de la divisa norteamericana. El par retrocedió bruscamente desde sus máximos mensuales tras la publicación de las cifras de inflación en EU en el penúltimo mes del año”.

## BALANCE POSITIVO

# 1.06%

### SE APRECIÓ

Ayer el peso mexicano frente al dólar, de acuerdo con datos del Banco de México.

# 4.57%

### DE GANANCIA

Acumula la divisa local ante el dólar, en lo que va del año, equivalente a 93.8 centavos.

### ATENCIÓN EN TASAS DE EU

Analistas de Masari Casa de Bolsa coincidieron al señalar que el nivel del peso se vio favorecido por el dato de inflación en EU, que tendrá efectos en la tasa terminal en ese país, por lo que esperan que el tipo de cambio muestre retrocesos im-

portantes con respecto a los niveles vistos la semana pasada, ya que la cautela ha disminuido ante la decisión de la Fed.

La atención de los inversionistas se centrará en el anuncio de política monetaria por parte de la Reserva Federal, este día, así como el del Banco de México, este jueves. Hasta ahora, el consenso indica que las tasas de interés incrementarían en 50 puntos base para ambos bancos centrales.

“La divisa mexicana se vio favorecida por el buen reporte de inflación de noviembre en EU. La anual se desaceleró por quinto mes consecutivo, a 7.1 por ciento, alcanzando el menor nivel desde diciembre del año pasado y ubicándose por debajo de las previsiones del mercado, de 7.3 por ciento”, anotó en su cuenta de Twitter, Jannet Quiroz, subdirectora de análisis de Monex.

Explicó que con estos resultados, la probabilidad de que la Fed incremente la tasa de fondos federales en 50 puntos base aumentó de manera considerable para la reunión que se celebrará hoy.